





Tiroteo en Alemania deja cuatro policías heridos

uatro policías resultaron heridos, dos graves, al abrir fuego contra ellos un ultraderechista en un registro policial en Georgensgmünd (sur de Alemania), informó el responsable de Interior de Baviera, Joachim Herrmann.

El atacante, un hombre de 49 años con licencia de caza, que fue detenido y se encuentra herido leve, pertenece presuntamente al movimiento «Reichsbürger» (Ciudadanos del Reich), que no reconocen la legalidad de la República Federal Alemana (RFA) y niegan el holocausto judío en la II Guerra Mundial.

Según fuentes policiales, el hombre tenía una licencia de caza y posee unas 30 armas de distinto calibre, incluidas algunas piezas históricas y otras de fabricación estadouni-

De acuerdo con el relato policial, el arrestado abrió fuego contra los policías en cuanto se percató de su presencia y sin que mediase ningún tipo de contacto, sobre las 06.00 hora local (04.00 GMT).

Herrmann explicó que uno de los agentes heridos se encontraba especialmente grave y que tuvo que ser trasladado de urgencia a un centro médico en Núremberg para ser intervenido quirúrgicamente, aunque añadió que ya no se teme por su vida y que se encuentra estable dentro de la gravedad.

El titular de Interior bávaro agregó que parte de los «Ciudadanos del Reich» son «extremistas» y «peligrosos» porque no reconocen la legalidad, por lo que están vigilados por los servicios de inteligencia.

«Aparentemente se trata de gente que están dispuesta a ejercer una violencia brutal sobre representantes del Estado», indicó Herrmann, quien abogó por actuar «consecuentemente» y tomar las medidas «preventivas y represivas» necesarias para proteger a la ciudadanía de este grupo.

Hace menos de dos meses el desalojo forzoso de un miembro de los «Reichsbürger» derivó también en un tiroteo en Reuden (este de Alemania) en el que tres personas resultaron heridas, dos policías y el propio residente.

El día anterior ya se había intentado proceder al desalojo, sin éxito, y para entonces el residente, de 41 años, se había parapetado ahí junto con otros quince miembros de su grupo, que lanzaron piedras y otros objetos contra la policía. Los «Ciudadanos del Reich» son un heterogéneo colec-

tivo con ingredientes de secta que mantiene tesis como que la República Federal se fundó sobre fundamentos jurídicos ilegítimos y defiende que el III Reich sigue en pie, según una respuesta parlamentaria del Ministerio de Interior.

El documento, fechado en 2012 pero que hoy ha vuelto a difundir este departamento al considerarlo actual, indica citando al Ministerio de Interior de Brandemburgo (este)que este colectivo es una «especie de secta de ultraderecha» con un «núcleo de derecha radical no inofensivo».

Los «ciudadanos del Reich» se niegan a pagar impr tos, defienden «teorías de la conspiración» y tesis «esotéricas», como que las fronteras verdaderas de Alemania son las de 1937, que les llevan a fabricar documentos de identidad falsos o atribuirse funciones ministeriales en su supuesto estado.

MUJER DE 62 AÑOS DA A LUZ A SU TERCER HIJO EN **ESPAÑA**

Un caso insólito de parto sucedió en España, cuando una mujer de más de 60 años dio a luz a un bebé, que afortunadamente nació sana y sin ninguna complicación.

Lina Alvarez salió del Hospital Lucus Augusti, en la ciudad de Lugo -una comunidad en Galicia, al noroeste de Españael martes con su hija en sus brazos diciendo que se sentía maravillosamente. Dijo que su niña, Lina, nació el 10 de octubre y está perfecta en salud. Pesó 2.4 kilogramos y nació a través de cesárea.

Lina es el tercer hijo de Álvarez. Su primer hijo, ahora de 27 años, nació con parálisis cerebral. El segundo tiene 10 años. El segundo y tercer embarazo fueron por medio de un tratamiento de fertilización in vitro.

Álvarez, médica de profesión, dijo que las mujeres adultas que se sientan lo suficientemente bien para tener hijos no deben tener temor, sino dejar que la naturaleza decida y no

Esta no es la primera vez que se reporta un caso de este tipo, ya que en abril de este año se reportó que una mujer de 72 años en Nueva Delhi, India, dio a luz a su primer bebé. Dalinjunder Kaur se sometió a un tratamiento de fecundación de dos años en la clínica National Fertility Centre (NFC), quienes presumen de lograr nacimientos de bebés sanos de padres ancianos, lo que, por supuesto desató una polémica en la comunidad médica, y preguntando sí esto es

A pesar que, en la India, una ley del Parlamento limita a 50 años la edad máxima para la fecundación in vitro, muchas clínicas no siguen las normas. De acuerdo al doctor Pai, los motivos éticos son los que limitan a los especialistas a embarazar a mujeres de 70 años en adelante, ya que los niños pueden quedar huérfanos muy pronto.

ARRESTAN POR CORRUPCIÓN AL EX DIPUTADO QUE ORQUESTÓ LA DESTITUCIÓN DE ROUSSEFF

El ex presidente de la Cámara baja de Brasil Eduardo Cunha fuedetenido hoy en Brasilia por la policía, por su presunta implicación en la trama de corrupción en la estatal Petrobras, confirmaron fuentes oficiales.

Cunha, quien hace unas semanas fue despojado de su escaño, fue detenido por orden del juez Sergio Moro, quien investiga su posible participación en la red de corrupción que operó en Petrobras, de la cual se sospecha que recibió unos 5 millones de dólares.

El ex diputado es dirigente del Partido del Movimiento Democrático Brasileño (PMDB), al que pertenece el presidente Michel Temer, quien está en el poder desde el pasado 31 de agosto, tras la destitución de la ex mandataria Dilma Rousseff luego de un proceso iniciado por el propio Cunha. Según las autoridades, Cunha fue detenido en el barrio Asa Sul, uno de los más acomodados de la capital brasileña, en la que aún mantenía una residencia tras haber sido despojado de su escaño.

Bélgica convoca a Rusia por bombardeo a civiles en Alepo

□□ Niega cualquier responsabilidad en los ataques a la ciudad siria

Bélgica

gobierno belga anunció su intención de convocar este miércoles al embajador ruso en Bruselas para expresar su malestar por las acusaciones de Moscú sobre un bombardeo de la aviación belga contra civiles cerca de la ciudad siria de Alepo, en el marco de la coalición antiyihadista dirigida por Estados Unidos.

«Estamos contactando con el embajador. El objetivo es convocarlo hoy mismo, si su agenda se lo permite», aseguró el portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores belga, Didier Vanderhasselt.

Éste negó además cualquier responsabilidad de Bélgica en estos bombardeos. El ministerio de Defensa belga «también estableció contactos para hacer llegar el mensaje de que Bélgica no tiene ninguna responsabilidad en estos ataques».

El gobierno belga lamenta además que «las informaciones [facilitadas por Moscú] no hayan sido verificadas antes de hacerlas públicas», agregó el portavoz.

El ministerio de Defensa ruso acusó horas antes a Bélgica de haber matado a seis civiles en la localidad siria de Hasajek, en un bombardeo «que destruyó dos viviendas». «Dos F-16 de la aviación belga fueron detectados en esa zona en el momento» del bombardeo, pre-

Una portavoz del ministerio

de Defensa belga negó a continuación la presencia de cazas en la región. «No estuvimos implicados en el ataque mencionado», dijo la portavoz del ministerio Laurence Mortier.

Las acusaciones rusas tienen lugar dos días después que la Unión Europea (UE) aumentara la presión sobre Moscú por su papel en el conflicto en Siria, al advertir que los bombardeos rusos y

des de Alepo (este) «podrían constituir crímenes de gue-

Moscú anunció el martes que las fuerzas aéreas rusas y sirias suspendían sus bombardeos contra Alepo para allanar el camino hacia una tregua de ocho horas el jueves en la otrora capital económica siria, donde continúan los intensos combates



BELGICA. - El gobierno belga contacta al embajador ruso luego de que éste le acusara de matar a seis civiles

Entre 5 mil y 6 mil yihadistas de ISIS combaten en Mosul

Erbil

l Estado Islámico (EI) tiene entre 5 mil y 6 mil combatientes defendiendo la ciudad de Mosul contra una ofensiva de efectivos iraquíes, dijo el miércoles el jefe de las fuerzas especiales de Irak, teniente general Talib Shaghati.

El primer ministro, Haider al-Abadi, anunció el lunes el inicio de un ataqu contra la ciudad del norte del país, el último bastión importante de los militantes en Irak, con el respaldo de una coalición liderada por Estados

Información de inteligencia indica que hay de 5 mil a 6 mil combatientes del Daesh», dijo Shaghati en una conferencia de prensa cerca de Erbil, capital de la región kurda ubicada al este de Mosul, utilizando el acrónimo en árabe del Estado Islámi-

DESTACAN COORDINACION

La coordinación entre las fuerzas gubernamentales iraquíes y las kurdas en la ofensiva para retomar Mosul es muy buena, según el Departamento de Defensa de Estados Unidos.

El nivel de coordinación y

cooperación que hemos visto entre los kurdos y las fuerzas de seguridad iraquíes ha sido muy bueno. Están trabajando muy bien juntos, colaborando de la manera que queremos que lo hagan», afirmó el capitán Jeff Davis, portavoz del Pentágono. De acuerdo con Davis, unos

18 mil soldados iraquíes y 10 mil peshmergas kurdos tratan de arrebatar la ciudad a los cerca de 5 mil combatientes que el El tiene en Mosul, feudo del El en Irak desde que fue conquistada por ese grupo yihadista en junio de 2014. Respecto a que la posibili-

de que estadunidenses desplegados la zona en funciones de asesoramiento (entre 100 y 200 según el Pentágono) lleguen a entrar en combate, Davis lo descartó.

Para ser claro, las miles de unidades que liberarán Mosul son iraquíes», dijo en un comunicado divulgado en las últimas horas, en el que se mostró convencido de la victoria final sobre el El en la segunda ciudad de Irak.

No podemos predecir cuánto tardarán en derrotar al El en Mosul, pero estamos seguros de que lo conseguirán», afirmó el portavoz, al detallar que la coalición ya ha arrebatado al grupo varias poblaciones aledañas a la ciudad, en las que ya están desplegados unos 2.000 policías iraquíes.

Durante las primeras horas de ofensiva, los milicianos del El están incendiando neumáticos y aceite para estorbar la visibilidad de los aviones que bombardean la ciudad y poder así ocultar sus movimientos, según Davis.

El portavoz militar también explicó que los yihadistas están empleando suicidas contra las fuerzas gubernamentales y kurdas, además de ejecutar a civiles vestidos de militares iraquíes para atemorizar a la población de Mosul.

Pese a estos obstáculos, Davis aseguró que ya ha habido «muchos progresos».

Las fuerzas antiterroristas iraquíes irrumpieron hoy en la ciudad de Al Hamdaniya, el núcleo principal de la comarca homónima, en el marco de su ofensiva para expulsar a los yihadistas de Mosul.

La parte meridional de la urbe ya está bajo el control de las tropas gubernamentales, informó el alcalde de Al Hamdaniya, Nisan Karroni, que no dio datos de bajas en los bandos en conflicto.

Oposición colombiana abre la posibilidad de reunirse con las FARC

Colombia

a oposición política de podría reunirse con los máximos dirigentes de la guerrilla de las FARC para hablar de los ajustes al acuerdo de paz que quedó sumido en la incertidumbre después de que fue rechazado en un plebiscito, anunció el martes el ex presidente Álvaro Uribe.

declaración Uribe, actual senador, abre la posibilidad de un nuevo escenario debido a que inicialmente había descartado esa opción.

El sorpresivo resultado de la consulta impidió al presidente Juan Manuel Santos implementar el pacto que firmó en septiembre con el máximo líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), Rodrigo Londoño, alias 'Timochenko', y lo llevó a iniciar la búsqueda de consensos con la oposición política que dirige Uribe para salvar el acuerdo.

Nosotros creemos que en este momento, en la dirección de ese pacto nacional, voceros del 'No' en donde nosotros estamos, en algún momento podrían hablar con las FARC», dijo Uribe a perio-

Los diálogos entre los opositores del acuerdo de paz y el Gobierno no han arrojado ningún resultado hasta el momento, pero Santos, quien ganó el Premio Nobel de la Paz por sus esfuerzos para poner fin al conflicto en el país sudamericano, confió en lograr un consenso en los próximos días.

El mandatario dijo en una alocución que avanza en el estudio y análisis de las propuestas y observaciones para ajustar el acuerdo de paz con el que se busca poner fin a un conflicto de 52 años que ha dejado 220 mil muertos y que seguirá escuchando las iniciativas hasta

El resultado de la consulta impide a Santos implementar el acuerdo que contemplaba que unos 7 mil combatientes de la insurgencia dejarían las armas y conformarían un par-

Palestinas con cáncer de mama también deben luchar contra el bloqueo israelí ción, pero hace unas sema-

ada día que pasa, la vida de Imán Shanán, de 48 años, y la de otras cinco mujeres de Gaza se ve más amenazada por el avance del cáncer de mama y la negativa israelí a dejarles salir del enclave costero para recibir el tratamiento médico que necesi-

Shanan fue diagnosticada en 2011 y, desde entonces, recibido quimioterapia en Gaza, donde también se ha sometido a cirugías, al igual que en Jordania.

El tratamiento de radioterapia no está disponible en hospitales de Gaza, así que los pacientes de cáncer tienen que ir a centros médicos israelíes o palestinos en Jerusalén o Cisjordania», explica Shanan.

El Centro de Información del Ministerio de Sanidad de Ramala informa que el cáncer se convirtió en 2015 en la segunda causa de muerte en Palestina después de las enfermedades cardiacas.

En su caso, solía viajar a Jordania para recibir la radianas su petición de salir a través de Erez, el único paso fronterizo para personas entre Israel y Gaza, le fue denegada a esta mujer, que dirige la Asociación de Ayuda y Esperanza para el Cuidado de

El doctor Jaled Thaet, jefe

Pacientes y Sobrevivientes

del Cáncer.

del Departamento de Oncología del Hospital Al Shifa, narra cómo en Gaza al descubrimiento de padecer cáncer de mama se une la complicada lucha para lograr tra-